

PELATIHAN ANALISIS KEBIJAKAN PENDIDIKAN PADA STAKEHOLDERS PENDIDIKAN DI KABUPATEN BREBES

Oleh: Dr. Dra. Lusila Andriani Purwastuti, M.Hum.; Prof. Dr. Mami Hajaroh, M.Pd.; Riana Nurhayati, S.Pd., M.Pd.; Dr. Drs. Arif Rohman, M.Si.

ABSTRAK

Dunia pendidikan terus menerus berkembang seiring dengan perkembangan zaman, baik dalam bentuk penyesuaian kurikulum, pembaruan metode pembelajaran, maupun penyusunan program studi baru. Peraturan perundang-undangan bagi kebijakan Otonomi Daerah yang juga berdampak pada bidang pendidikan. Pengelolaan pendidikan yang semula bersifat sentralistik, sedikit demi sedikit berkembang menjadi bersifat desentralistik. Desentralisasi memberikan kesempatan daerah merumuskan kebijakan berdasarkan karakteristiknya. Hal ini membutuhkan kompetensi analisis kebijakan untuk merumuskan alternatif kebijakan berbasis kearifan lokal. Seorang analis kebijakan mampu menelaah pilihan-pilihan kebijakan secara presisi berbasis kebutuhan dan data atau disebut sebagai *evidence based policy*. Pendekatan proses kebijakan ini mampu menciptakan berbagai inovasi kebijakan di daerah, sekaligus menjadi keunggulan komparatif yang membedakan diri dengan daerah lain. Dinas pendidikan pemuda dan olah raga Kabupaten Brebes merupakan salah satu kabupaten yang memiliki tanggung jawab untuk membuat kebijakan pendidikan yang berdasarkan pada kearifan lokal, dan kebijakan-kebijakan yang inovatif. Akan tetapi dalam kenyataannya masih sedikit SDM yang memahami terkait cara melakukan analisis kebijakan Pendidikan maupun tahap-tahap dalam pembuatan kebijakan Pendidikan. Oleh karena itu Pelatihan Analisis Kebijakan Pendidikan pada Stakeholders Pendidikan di Kabupaten Brebes ini penting untuk dilakukan. Target luaran dalam pelatihan ini adalah kemampuan stakeholders dalam membuat rekomendasi menggunakan *policy brief*.

PkM dengan judul "Pelatihan Analisis Kebijakan Pendidikan Pada Stakeholders Pendidikan Di Kabupaten Brebes" telah berjalan dengan lancar sesuai rencana. Khalayak sasaran memberikan respon positif yang ditandai dengan antusiasme selama mengikuti acara dan tanggapan langsung peserta yang menyatakan kebermanfaatannya dari pelatihan ini.

Kata Kunci: *Pelatihan; Analisis Kebijakan; Stakeholder; Pendidikan; Brebes*